

ABSTRAK

Nama : Deswinda Eka Putri
Jurusan : Ilmu Administrasi Negara
Judul : Efektivitas Pengawasan oleh Pemerintah Pusat dan Daerah terhadap Tenaga Kerja Asing (TKA) di Kabupaten Solok Selatan

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui efektivitas pengawasan yang dilakukan oleh Pemerintah Pusat dan Daerah terhadap Tenaga Kerja Asing (TKA) di Kabupaten Solok Selatan. Penelitian ini didasarkan pada kenyataan bahwa yang bertanggung jawab untuk mengawasi Tenaga Kerja Asing di Kabupaten Solok Selatan ini adalah lembaga dan instansi terkait seperti Dinas Tenaga Kerja dan Transmigrasi Provinsi Sumatera Barat, UPTD Pengawasan Ketenagakerjaan Wilayah III Provinsi Sumatera Barat dan Kantor Imigrasi Kelas I TPI Padang yang memiliki peranan utama untuk melakukan pengawasan. Metode penelitian yang digunakan dalam penelitian ini yaitu dengan menggunakan metode kualitatif dengan pendekatan deskriptif. Data dikumpulkan melalui wawancara dan studi dokumentasi saat penelitian dilakukan. Teknik pemilihan informan penelitian adalah dengan menggunakan *purposive sampling*. Kemudian teknik keabsahan data dengan menggunakan triangulasi sumber.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa efektivitas pengawasan oleh pemerintah pusat dan daerah terhadap Tenaga Kerja Asing (TKA) di Kabupaten Solok Selatan telah berjalan cukup efektif namun belum optimal karena masih adanya kendala-kendala yang dihadapi dalam pelaksanaannya. Dilihat dari indikator efektivitas yaitu pencapaian tujuan dan integrasi telah dilakukan dengan efektif namun pada bagian adaptasi belum dilakukan secara maksimal karena keterbatasan akan sumber daya manusia yang dimiliki sehingga pengawasan ini belum efektif dilakukan. Kemudian pada indikator pengawasan yaitu pemantauan, pemeriksaan dan perbaikan sudah dilaksanakan dengan baik oleh lembaga dan instansi terkait yang bertugas melakukan pengawasan terhadap Tenaga Kerja Asing ini, sehingga TKA legal yang bekerja di Solok Selatan telah diawasi dengan baik dan tidak ada yang luput dari pengawasan.

Kata Kunci : Efektivitas, Pengawasan, Tenaga Kerja Asing (TKA)